



# クロスCAFÉ

第32号

(発行日 令和3年1月吉日)

## 謹賀新年 2021

本年も  
よろしくお願  
い  
モォ～しあげます

旧年中はひとかたならぬご厚誼を賜り  
まして、誠にありがとうございました。

いまだ落ち着かない情勢が続いており  
ますが、黙々と草を食むウシのよう  
にとっしりと構え、目の前のことを丁寧  
に、平常心で取り組んでいく所存です。

さて、今年の干支は丑年です。  
当院地域医療連携課8名のうち、なんと5名が  
丑年なのです！すごいですよね？  
年女、年男を中心に、モウレツな勢いでもって  
新年のスタートを切りたいと思います。  
今後ともご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

### ちよっとかふえらせて

\* Welcome to CROSS CAFE !! \*

新年、明けましておめでとうございます。丑年です。赤べこの年です。今年のお正月は皆様どの  
ようにお過ごしでしたか？我が家は例年とは違う巣ごもり的なお正月でした。帰省できない娘には  
故郷小包を宅配しましたが、「八戸に帰って食べた方が美味しい」って、何ともせつないラインの  
返事が…。若い時は、病院で除夜の鐘を聞き、明けて寝不足のまま初詣をしたものです。「今年も  
夜勤明けで始まった…。」とポーと元旦を過ごしてました。実家から届いた、冷凍の「けの汁・な  
ます・鱈のこぶみ」などつまみながら、テレビでお笑い番組など見ていたのを思い出します。  
「アー、実家に帰りたいなあ」とつぶやきながら。今思えば、普通の平和なお正月でした。202  
1年丑年は、どんな年なのだろう？オリンピックは？そしてコロナは収束していくのだろうか。  
「正月は笑って、美味しい物たべて、三が日を過ごせば、その年は必ず良い事がある」と祖母は毎  
年のように元旦に言っていました。今になって心にしみる言葉かな。始まりがあったのだから、必  
ず終わりがある。そう思いながら、ゆっくりと、確実に、進んでいく1年にしたいと思っています。  
今年も、またいろいろカフェらせて下さい。

BY : C・NAGAI



日本赤十字社  
Japanese Red Cross Society

人間を救うのは、人間だ。Our world. Your move.

八戸赤十字病院地域医療連携課だより クロスCAFÉ  
編集・発行 / 八戸赤十字病院 地域医療連携課  
〒039-1104 青森県八戸市大字田面木字中明戸2  
Tel 0178-27-3111 (代表) Fax 0178-27-8080 (直通)  
URL <http://www.hachinohe.jrc.or.jp/>

